
Zusatzfragen 
AM Lehmann betr. Rückgang der Delikte 
Wieso stellt der Bürgermeister das verschönt dar, obwohl dem nicht wirklich so ist? 
Wie viele Delikte sind aufgeklärt worden?  
Antwort: 
Da kann man unterschiedlicher Auffassung sein. Es sollte nicht beschönigt, aber auch nicht 
dramatisiert werden. Der Rückgang von 124 Fällen bei schwerem Diebstahl, stellt für den 
Bürgermeister eine positive Zahl dar.  
Es wird die Auffassung geteilt, dass es in allen Bereichen noch Verbesserungen gibt. 
 
AM Söllheim 
Kann die Polizeipräsidentin oder ein Vertreter für nächstes Jahr hier in den Ausschuss 
eingeladen werden, damit diese Kriminalstatistik dann besprochen werden kann?  
Antwort: 
Beim nächsten Gespräch mit der Polizeipräsidentin wird dies angesprochen. 
 
AM Schmitz betr. Drogenkriminalität, Wirtschaftskriminalität 
Gibt es das in Bornheim nicht, diese sind nicht aufgeführt? 
Antwort: 
Dies ist in der Statistik nicht aufgeführt, wird im anstehenden Gespräch nachgefragt. 
 
AM Heller 
Kann auch nochmals bezüglich der häuslichen Gewalt nachgefragt werden? 
Antwort: 
Ja. 
 
 


